

GG1864303 中間報告の視察報告

2019/5/21

市原中央RC 時田 清次

5月16日(金)から5月18日(日)まで台湾 新竹市を訪問しました。
訪問の目的は、新竹西北RCとのグローバル補助金事業(GG1864303)
「障害者施設支援プロジェクト」の中間報告作成の為です。

(中間報告の提出日は
2019JUN26)

参加者は、市原中央RC幹
事根本さん、会長エレクト
宮寺さん、副幹事田島さん、
国際奉仕委員長谷川さんと
私です。

松山空港(SONGSHAN
AIRPORT)に着くと林会長
エレクト、副幹事、李さん、
黄さんの4名が出迎えてく
れました。

到着後は、ホテルにチェッ
クインしました。SOL
HOTELで経営者がロー
タリアンです。

1Fのイタリアンでおしゃ
れな店でピザを食べました。



その後、

黄さんのおじいさんが創立した看護師などを育てる元培医事科技大学(医療保健大学)を見学しました。

看護婦を育成する以外、健康関連のカウンセリングとトレーニングや健康に生

活する為の趣味をつくる陶芸教室などの紹介がありました。
おじいさん、母親もロータリアンであり誇りを持っていたとの話を伺いました。



その夜は、歓迎会を開いていただき近隣のロータリアンと懇親を深めました。
翌日、華光を訪問しグローバル補助金事業の評価を行うため、下記の内容を確認しました。



- ① T R F の補助金が適切に管理されているか？
通帳が管理されそのコピーを受領した。
- ② 支出された現金の領収書が保管されているか？
車と研修費について適切に領収書が保管されコピーを受領した。
- ③ 事業の継続の為、売り上げが増えているか？
研修によりスコーンとビスケットを新たに商品化し売り上げが増えた。



④ロータリアン地域住民の協力があるか？

土日になると近隣の住民も店をだし多くの観光客が集まるように事業が成功するよう協力していることがわかりました。

中間報告する情報を受領したので、誠実な対応について感謝を述べました。

午後、3501地区の研修協議会があるので参加しました。



協議会の幹事クラブが新竹西北クラブの為、受付、司会進行など新竹西北クラブのメンバーが担当していました。

本年度のガバナーニックはグローバル補助金の貢献は大きく友好の確認と感謝の挨拶をいただきました。

夜は、上海料理の店にて研修協議会の慰労会に参加し友好を深めました。